



Sichtbarer Erfolg gemeinsamen Engagements

3.470 Zeichen
79 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten

Feierliche Eröffnung der neuen Gruppenräume für Studierende der Rechts- und Wirtschaftswissenschaften

Leistungsstarke Studiengänge, geprägt durch die Partnerschaft von Studierenden und Lehrenden, interdisziplinäre Kontakte und die Serviceangebote eines modernen Campus – dieses bewährte Profil ihrer rechts- und wirtschaftswissenschaftlichen Ausbildung baut die Universität Bayreuth stetig aus. Sichtbarer Ausdruck dieser Entwicklung sind insgesamt 18 Gruppenräume auf 265 qm in einem neuen Gebäudeteil der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät. Zu Beginn des Wintersemesters 2011/2012 wurden diese Arbeitsmöglichkeiten für den Lehr- und Studienbetrieb freigegeben. Universitätspräsident Professor Dr. Rüdiger Bormann, Universitätskanzler Dr. Markus Zanner, Vizekanzlerin ORR Dr. Ricarda Rabenbauer, Mitarbeiter der Universitätsverwaltung, zahlreiche Dozenten und Studierende der Fakultät sowie nicht zuletzt Dr. Reinhard Schatke vom Staatlichen Bauamt Bayreuth nahmen an der feierlichen Eröffnung teil.

In seiner Grußansprache bezeichnete Dekan Professor Dr. Markus Möstl die neuen Räumlichkeiten als ein „...impulsgebendes Lebenszentrum...“ der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät. In direkter räumlicher Anbindung zur Bibliothek, mit Panorama-Aussichten auf den Bayreuther „Campus im Grünen“, werden hier in Zukunft bewährte und neuartige Formen des gemeinsamen Lehrens und Lernens in die Praxis umgesetzt. Die hell ausgestalteten Studienräume bieten drahtlose Internetverbindungen, so dass auch die Online-Studienangebote der Fakultät direkt genutzt



werden können. Für studien- oder berufsbezogene Beratungsgespräche – beispielsweise durch Mitarbeiter renommierter Kanzleien, die sich in der Fakultät vorstellen – sind die neuen Studienräume ebenfalls bestens geeignet.

Der attraktive Ausbau, dessen Gesamtkosten bei 1,11 Mio. Euro liegen, ist der Erfolg eines langjährigen gemeinsamen Engagements. 610.000 Euro stammen aus Studienbeiträgen, das Bayerische Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst trägt 330.000 Euro bei, die Universität Bayreuth 160.000 Euro. Die Gesellschaft der Förderer des Teilbereichs Rechts- und Wirtschaftswissenschaften der Bibliothek der Universität Bayreuth beteiligt sich mit einer Spende von 10.000 Euro. Dekan Professor Dr. Markus Möstl sprach allen, die sich an der Finanzierung beteiligt haben, seinen herzlichen Dank im Namen der gesamten Fakultät aus. Dabei würdigte er insbesondere die aktive Unterstützung der Studierenden bei der Konzeption der Baumaßnahme sowie die Entscheidung, diese Maßnahme zur Verbesserung der Studien – und Lehrbedingungen zu finanzieren. Im Jahr 2008 hatten Studierende der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät in einer Vollversammlung beschlossen, Studienbeiträge für die Aufstockung des Fakultätsgebäudes freizugeben und so die Schaffung der dringend benötigten Gruppenräume zu ermöglichen.

„Dieses Engagement ist umso höher einzuschätzen, als zahlreiche Studierende für diese Mittelverwendung votiert haben, obwohl sie wussten, dass sie selbst nicht mehr in den Genuss der neuen Arbeitsmöglichkeiten kommen“, erklärte Möstl. Die Entscheidung der Studierenden sei ein vorbildliches Beispiel für den Zusammenhalt der Generationen auf dem Bayreuther Campus. Sie mache deutlich, wie Studienbeiträge – auf Basis eines partnerschaftlichen Zusammenwirkens – auch für langfristige Projekte erfolgreich eingesetzt werden können. Die Freude der Bayreuther Studierenden über den jetzt eröffneten Gebäudeteil brachte Osman Yilmaz zum

Ausdruck, der als Fachschaftssprecher der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät den Bau und die Einrichtung der neuen Räumlichkeiten begleitet und gefördert hat.

Bildunterschrift:

Symbolische Schlüsselübergabe zur feierlichen Eröffnung:
Dr. Reinhart Schatke (li.) mit Dekan Professor Dr. Markus Möstl und Universitätspräsident Professor Dr. Rüdiger Bormann

**Kontakt:**

Pressestelle der Universität Bayreuth
Harald Scholl
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5323
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de